

Les scientifiques estiment que l'Ébola a de fortes chances de gagner l'Europe d'ici la fin du mois



La Havane, 7 octobre (RHC-Cubadebate) Les spécialistes estiment que le virus Ébola risque de gagner l'Europe d'ici la fin du mois d'octobre. Ce pronostic se base sur la prise en compte du trafic aérien, du mode de propagation de la maladie et de son rythme de contagion.

Les dernières études révèlent qu'il existe 75% de probabilité que le virus touche la France d'ici le 24 octobre. Cette probabilité atteint 50% pour le Royaume Uni.

Les experts indiquent que même si le trafic aérien vers les pays frappés par l'épidémie diminue de 80%, les risques d'entrée du virus atteindront tout de même 25% pour la France et 15% pour le Royaume Uni.

Ces chiffres sont estimées à 40% pour la Belgique et à 14% pour la Suisse et l'Espagne.

Selon l'Organisation Mondiale de la Santé, l'Ébola a fait plus de 3400 victimes mortelles dans cinq pays d'Afrique de l'Ouest, principalement au Liberia, en Sierra Leone et en Guinée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35737-les-scientifiques-estiment-que-lebola-a-de-fortes-chances-de-gagner-leurope-dici-la-fin-du-mois>



Radio Habana Cuba